

Matanzas rinde tributo a los 8 estudiantes de Medicina.

Última actualización: Viernes, 27 Noviembre 2020 18:36

Visto: 737

Hoy, Cuba rememora el cruel e injusto asesinato de los 8 estudiantes de Medicina, ocurrido hace 149 años. Nuestro pueblo recordará este día como símbolo de la dignidad y firmeza de la juventud cubana. Un grupo de habitantes de la ciudad de Matanzas se dio cita en la casa natal de Carlos Verdugo y Martínez, uno de los jóvenes asesinados, donde se depositó una ofrenda floral.